

Le retour des antiterroristes cubains dans leur patrie est fêté dans la ville étasunienne de Miami



Washington, 3 février (RHC- PL)- Plus de 150 personnes ont fêté dans la ville étasunienne de Miami, le retour à La Havane , des trois antiterroristes cubains qui restaient dans des prisons étasuniennes jusqu'en décembre dernier.

Le directeur de la revue numérique Areíto, Andres Gomez , a déclaré que les participants à la fête ont célébré la liberté de Gerardo Hernández, Ramón Labañino et Antonio Guerrero, trois des Cinq que le gouvernement des États Unis maintenait en prison arbitrairement.

L'activité organisée par 11 associations de résidents cubains à Miami , a servi aussi pour voter en faveur du rétablissement des relations diplomatiques entre Cuba et les États-Unis.

La rencontre a été considérée par Andres Gomez comme un fait historique, où les participants ont confirmé leurs engagements dans le défi d'obtenir la pleine normalisation des relations entre les deux

pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/45582-le-retour-des-antiterroristes-cubains-dans-leur-patrie-est-fete-dans-la-ville-etasunienne-de-miami>



Radio Habana Cuba